



Professeur émérite de management, fondateur de la Chaire en gestion de la santé organisationnelle et de la sécurité du travail de l'Université Laval et expert-conseil au cabinet Empreinte humaine, **Jean-Pierre Brun** est une sommité en matière de reconnaissance au travail.

Auteur de nombreuses publications sur le sujet, il considère la reconnaissance au travail comme étant « le couteau suisse du management ». Détenant une compétence unique sur les problèmes, et surtout les solutions, en relation avec la qualité de vie au travail et l'efficacité organisationnelle, il s'intéresse à plusieurs questions complémentaires : le management favorisant la santé, le changement et le management de la prévention. Son expertise est sollicitée au Canada, en Europe et ailleurs dans le monde par les grandes entreprises, les organismes de prévention et l'État.